

Forum Media dibentuk Untuk Apa..?? Jumadil Qubro: Jaga Wilayah dari Pemberitaan Hoax yang Menyesatkan

Suhendi - TANGERANG.NETWORKS.CO.ID

Jul 29, 2023 - 11:47



TANGERANG - Banyaknya aliansi, Organisasi dan Lembaga Kewartawanan serta berbagai paguyuban yang personalnya adalah para jurnalis, merupakan suatu hasanah di tengah kebebasan pers dan kita hidup di alam Demokrasi dimana semua orang bebas menuangkan ide, pikiran dan gagasan. Namun kebebasan ini tidak serta merta mengganggu kebebasan Pihak Lain.

Orang juga bertanya

Apa fungsi forum Media yang terbentuk dihampir kecamatan di Kabupaten Tangerang ini..?

Jumadil Qubro, Aktivist lingkungan dan Jurnalis ini mengatakan bahwa Forum Media harus bisa bersinergi, mengkritik secara beretika, dan mampu menjadi

duta perubahan di wilayahnya serta bisa menangkal berita hoax yang menyesatkan dan tidak berimbang yang akhirnya membuat gaduh wilayah.

"Menjadi harapan kita bersama, Forum Media ini dapat menjadi wadah bagi kita untuk saling bersinergi, guna membangun kesepahaman antar jurnalis yang bekerja di area tempat tinggalnya dengan lembaga Pemerintahan sehingga terjalin komunikasi yang konstruktif serta dapat mensinergikan tugas dan fungsi masing-masing, media sebagai kontrol sosial sehingga lebih optimal, dan Pemerintah sebagai pelaksana regulasi bisa sesuai aturan," Ujar Jumadil.

Dengan adanya Forum Media ini, diharapkan bisa menangkal segala pemberitaan hoax, dikarenakan media cetak dan online duduk satu meja untuk membahas suatu masalah berita yang akan di angkat sebelum di rilis ke ruang publik.

" Dengan adanya forum media ini, semua pemberitaan yang akan tertuang dalam ruang publik, harus terkonfirmasi dengan baik, tidak menjadi opini yang berdasarkan kekesalan atau situasi yang gaduh, sehingga berita yang dikonsumsi publik menjadi pengejawantahan rasa kita," ungkap Jumadil.

Forum Media dibentuk sebagai wadah yang memfasilitasi hubungan kerja dengan pemerintah, serta jembatan penghubung antara media dan pemerintah agar komunikasi sejalan dan berdampak baik bagi pemberitaan terhadap pemerintah.

Melakukan kerjasama pemberitaan dengan media (terutama media online) yang dapat mengeksplorasi kinerja Pemerintah Baik Dikecamatan maupun Pemerintah Desa dalam perannya mewujudkan Tangerang Gemilang, Cikupa Terdepan disamping memanfaatkan kontributor untuk pemberitaan seputar Kab/Kota, menjadikan portal SEPUTAR Cikupa sebagai rujukan berita.

" Jangan membuat rilis berita, ketika hati kita marah dan kesal, jika hati kita tidak stabil maka yang tertuang dalam tulisan kita adalah bentuk amarah kita," tutup Jumadil.

Senada dengan Jumadil, Ketua JNI Kabupaten Tangerang Sopian Hadi saat meninjau lokasi pembangunan U-ditch di Desa Pasir Gadung menuturkan Forum Media wilayah juga harus gencar melakukan sosialisasi Anti Hoax secara konsisten bekerja sama dengan jurnalis Anti Hoax.

"Hoax bukanlah produk jurnalistik, namun seringkali dikaitkan dengan pemberitaan, karena itu wartawan harus bisa menangkalnya dan memberikan informasi yang benar kepada masyarakat, tentu dengan menjalankan kode etik jurnalistik. Informasi yang benar juga harus mempertimbangkan manfaat bagi masyarakat, karena produk jurnalistik pada akhirnya harus bisa memberikan kebaikan kepada masyarakat yang membacanya," papar Sopian Hadi.

Banyak media yang dapat digunakan sebagai sarana komunikasi dengan publiknya, baik media internal ataupun media massa. Di era perkembangan teknologi komunikasi, media yang sedang berkembang pesat adalah media sosial. Keterjangkauannya yang tidak dibatasi oleh letak geografis menjadikan media sosial populer digunakan oleh banyak pihak, baik oleh personal atau pun

lembaga.

Dengan adanya forum forum media di setiap wilayah kecamatan akan sangat membantu publikasi publikasi pembangunan dengan bersinergi dengan pemerintah, sehingga apa yang menjadi Sasaran pembangunan dan tujuan dari pembangunan nanti bisa diterima dengan baik oleh warga masyarakat.

" Tidak lantas mempengaruhi pembacanya, agar mengikuti keinginan kita, ini salah," tutup Hadi. (Sopiyan/Red)